

o de rehabi

I Gobierno Municipal de Juárez encabezado por el Alcalde Heniberto Treviño Cantú, en compañía de la presidenta del DIF, Alma Leticia González de Treviño, inauguraron el Centro de Rehabilitación ubicado en la Colonia San Francisco.

Este centro de rehabilitación conformado por 400 mts2 de construcción cuenta con una clínica de rehabilitación, alberca, cámara sensorial, equipo necesario

para que los juarenses realicen sus terapias y ya no tengan que ir hasta el centro de la ciudad.

Cabe mencionar que tendrá su propio cuarto polivalente donde podrán proyectar temas de prevención, educación, salud, además de contar con terapista de lenguaje, nutriólogos y psicólogos que estarán atendiendo a quien lo requiera.

El DIF municipal contará con traslados programados para que

los pacientes no tengan ninguna dificultad en cuestiones de movilidad para llegar a este nuevo lugar.

A su vez también este edificio fungirá como centro comunitario donde las puertas están abiertas para todos los habitantes de la ciudad que quieran realizar alguna actividad, en un horario de 8:00 a 17:00 horas.

Para finalizar el edil juarense recorrió cada rincón e invitó a la comunidad a que pregunten por los beneficios y los servicios que ofrecerán como cursos de autoempleo, cocina, repostería, clases de pintura, guitarra, entre otros.

